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Горожане, участвующие в публичных слушаниях, в пух и прах разнесли, казалось
бы, исчерпывающую многолетнюю систему оповещения о грядущих изменениях в
Градостроительном плане Омска. В один голос граждане заявили, что
«информация не доходит до заинтересованных лиц»… 

      

  

Не редко собственники лишь задним числом узнают, что их земельный участок попал в
зону чьих-то интересов. Или рядом будут что-то строить или того хуже надел будут
изымать под общественные нужды. А так как законы у нас обратной силы не имеют, то и
процедуру данную в обратном порядке не повернуть. По-крайней мере, сделать это
крайне сложно. Впрочем, собственники уверены, что если бы они узнали о тех же
публичных слушаниях вовремя, то смогли бы отстоять свои права и интересы.

  

- Информирование идет через СМИ, через Интернет, чрез КТОСы, через округа, через
квартальных, - перечислил каналы доступа господин Тиль. По залу прошел заметный
гул. Посыпались реплик с мест: «Профанация это!», «Всё мимо!», «До людей это не
доходит…», «Зачем абстрактно информировать, если нужно адресно?!».

  

С ходу граждане предложили пересмотреть устоявшийся механизм, упрекнув его в
неэффективности.

  

- Заинтересованных лиц – физических и юридических – не так много, поэтому проще
приглашать персонально. Так и толку больше и скандалов-судов-пересудов меньше.

  

Трудно не согласиться, особенно зная, что долгие годы «публичные слушания» в Омске
были процедурой замалчивания, а никак не оповещения и обсуждения. Рациональное
зерно в предложении горожан, думаю, есть. Да, и о результативности всех этих
громоздких официозно-административных образований и надстроек властям стоило бы
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задуматься.

  

Александр Грасс,

  

независимый журналист
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